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RÍO GRANDE

MERCANTIL Y HAF JUGARON PARA GALICIA

En un operativo conjunto entre la Justicia y las fuerzas federales, se logró frustrar 
el ingreso de 5 kg de cocaína. La jueza Mariel Borruto explicó 
detalles de la alta complejidad del tráfico en la región.

VUELVE EL 
PROGRAMA “ASÍ 
FABRICAMOS ACÁ”

LA ARMADA RECIBIÓ 
DOS MÓDULOS 
DE LA FUNDACIÓN 
MIRGOR 

La sexta fecha del Apertura es historia. El choque estelar entre Mercantil y HAF 
terminó igualado y por eso Galicia, que hizo sus deberes, es el líder de la 
tabla en total soledad. 

UN BUQUE DE EEUU COMBATIRÁ LA PESCA 
ILEGAL EN AGUAS ARGENTINAS

L A  L I B E R T A D  D E  P R E N S A  E S  E L  P I L A R  F U N D A M E N T A L  D E  T O D A  D E M O C R A C I A
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ATLÁNTICO SUR

35 KG FRUSTRADOS EN 5 AÑOS
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FUTSAL
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El buque de la Guardia Costera de EEUU llega para realizar operaciones 
conjuntas con la Prefectura en la Zona Económica Exclusiva argentina. 

UNA ALTERNATIVA AL PACTO DE MAYO 
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9 PUNTOS

Ante la presión del presidente Milei a los gobernadores, un grupo de economistas 
presentó una contrapropuesta que abarca temas como moneda 
propia, desarrollo industrial y sostenibilidad fiscal. PÁG.  6

Ambas instalaciones fueron 
diseñadas con capacidad de 
utilizar energía sostenible, 
para satisfacer las necesidades 
habitacionales del personal que 
cubre estadías 
en HITO1.

PARA EL HITO 1

El Municipio y la Fundación 
Mirgor llevarán adelante esta 
propuesta educativa para que 
estudiantes y docentes de las 
escuelas primarias conozcan los 
procesos productivos 
industriales.

DESARTICULAN INTENTO DE INGRESO 
DE COCAÍNA A LA PROVINCIA
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La directora de la fundación del grupo Mirgor, compartió los detalles de una saludable iniciativa que la empresa llevó a cabo junto a 
Total Energy y la Armada: una casa modular transportable preparada para energía sustentable, instalada en el remoto Hito 1.

MIRGOR PRESENTÓ UNA CASA MODULAR, 
TRANSPORTABLE Y CON ENERGÍA LIMPIA

PARA LA ARMADA EN HITO 1

La empresa Mirgor, en asociación 
con Total Energy y la Armada Argen-
tina, dio a conocer un prototipo de 
vivienda modular en el remoto encla-
ve de Hito 1, en el extremo Norte de 
la provincia. María Soledad Bertona, 
directora de la fundación del grupo 
Mirgor, compartió por FM Master’s los 
detalles de esta iniciativa, que busca 
mejorar las condiciones de vida del 
personal militar y explorar la posibili-
dad de producción en serie para abor-
dar la crisis habitacional en la región.

“Estuvimos el día viernes acompa-
ñando la última parte de un proyecto 
que empezó hace un año atrás que es-
tamos trabajando desde la fundación 
Mirgor, articulando con distintas or-
ganizaciones”, expresó Bertona, desta-
cando el largo proceso de colaboración 
entre diversas entidades para llevar a 
cabo este proyecto innovador.

La génesis de la idea surgió de con-
versaciones con la Armada sobre cómo 
mejorar y valorar el trabajo en Hito 1. 
En respuesta, Mirgor se embarcó en el 
desarrollo de una casa modular trans-

portable, adaptada a las necesidades 
del lugar y equipada con energía sus-
tentable. “Nosotros veníamos traba-
jando internamente con proveedores 
de Río Grande y con nuestro equipo 
de ingenieros en el desarrollo de una 
casa modular transportable y empe-
zamos a pensar juntos de por qué no 
poder llevarlas al Hito 1”, explicó.

La colaboración con Total Energy 
fue fundamental para implementar 
un sistema de energía limpia para 
estas viviendas. “La misma gente de 
la Armada nos pone en contacto con 
la gente de Total Energy, que estaban 
viendo el tema de la energía, y ahí se 
armó un hermoso equipo tripartito 
que nos permitió el viernes poner las 
casas en funcionamiento con energía 
sustentable en un punto estratégico 
de la provincia”, añadió.

El diseño del prototipo consta de 
dos módulos: uno habitacional y otro 
operativo. El primero proporciona es-
pacios para vivir y descansar, mientras 
que el segundo está destinado a acti-
vidades operativas, como seguimiento 

de radares y trabajo administrativo.
La iniciativa busca mejorar la calidad 

de vida del personal en Hito 1 y, según 
Bertona, incluso facilitará la participa-
ción de mujeres en las misiones. “Esto 
permite ahora a la Armada tener un es-
pacio con mayor calidad de vida, para 
los que están habitando ahí. Un hecho 
que me recalcaba la gente de la Armada 
es que, al tener ahora habitaciones se-
paradas, van a poder cumplir misiones 
también las mujeres que antes no po-
dían ir a hacer el trabajo ahí”, afirmó.

Aunque por ahora el enfoque está 
en satisfacer la necesidad puntual de 
la Armada, Mirgor considera la posibi-
lidad de producir estas casas en serie 
para abordar la crisis habitacional en 
la región. “Podría ser una nueva línea 
de producción. Hoy todavía no es. Hoy 
fue un trabajo específico con los pro-
veedores locales para dar una solución 
a una necesidad que tenía la gente que 
trabaja en Hito 1. De todas maneras, 
hay una línea de trabajo, pero ya no en 
la fundación, sino dentro de la compa-
ñía, en que esto pueda ser producido 

industrialmente en la isla”, mencionó 
Bertona.

El prototipo actual está siendo eva-
luado para determinar su viabilidad en 
producción en serie. Factores como el 
clima extremo y las condiciones espe-
cíficas de la isla son tenidos en cuenta 
en este proceso de análisis. “El proto-
tipo que está puesto en la fundación 
viene pasando por distintas variables 
particulares de la isla que tiene que ver 
con los vientos, el frío, el congelamien-
to, o no, en cómo calefaccionar. Hoy 
está en esa etapa última de evaluación, 
donde se está analizando qué posibili-
dades tiene la construcción en serie e 
industrialización de lo que, hasta aho-
ra, para nosotros, era el prototipo”, ex-
plicó finalmente la directora de la fun-
dación, María Soledad Bertona.

La presentación de este prototipo 
de casa modular representa un avan-
ce significativo en la búsqueda de so-
luciones habitacionales sustentables 
para áreas remotas, además de fortale-
cer la colaboración entre el sector pri-
vado y las fuerzas armadas.
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CÁMARA BAJA

La diputada nacional compartió sus reflexiones sobre el tratamiento de la Ley de Bases y el nuevo paquete fiscal en la Cámara Baja, 
y anticipó que el oficialismo tiene los votos para su aprobación. Preocupación por privatizaciones y delegación de facultades.

La diputada nacional por Tierra del 
Fuego, Andrea Freites, de Unión por la 
Patria, brindó su visión sobre los deba-
tes en curso en la Cámara Baja en rela-
ción con dos proyectos de vital impor-
tancia para el Ejecutivo nacional: la Ley 
de Bases y el paquete fiscal propuesto.

Freites, por FM Master’s, compartió 
sus observaciones sobre el posible éxi-
to de estos proyectos en la cámara le-
gislativa, destacando la posibilidad de 
que el Gobierno Nacional cuente con 
el respaldo necesario para su aproba-
ción. Sin embargo, señaló la existencia 
de discrepancias y posibles cambios en 
el apoyo parlamentario, aludiendo a la 
incertidumbre sobre la posición de al-
gunos legisladores, como el fueguino 
Héctor Stefani, del PRO, en temas sen-
sibles como la privatización de Aerolí-
neas Argentinas.

“De acuerdo al poroteo, hoy tiene el 
Gobierno Nacional los votos para sa-
carlo. Ya hay dictamen tanto de la Ley 
Bases como de las medidas fiscales”, 
declaró Freites, subrayando la impor-
tancia de este momento legislativo para 
el futuro del país. Sin embargo, no pasó 

FREITES DA POR SEGURA LA SANCIÓN DE 
LA LEY DE BASES Y LA REFORMA FISCAL

por alto las preocupaciones expresa-
das, incluida la temida delegación de 
facultades al presidente y su posible 
impacto en la estructura estatal. “Lo 
que nos queda es lograr frenar la dele-
gación de facultades, porque con eso, 
y con el DNU vigente, estamos permi-
tiendo que Milei desguace el Estado 
nacional”, expresó, reflejando una in-
quietud compartida por muchos sec-
tores de la sociedad argentina.

La diputada también abordó el 

proceso de votación y la importancia 
de la transparencia en la toma de de-
cisiones legislativas. Abogó por una 
votación nominal para que los ciuda-
danos puedan conocer las posturas de 
sus representantes, en lugar de optar 
por una votación por títulos que po-
dría limitar el escrutinio público.

“Queremos que sea nominal la vo-
tación, así toda la Argentina ve quié-
nes acompañan y quiénes no”, enfati-
zó Freites, resaltando la necesidad de 

rendición de cuentas y transparencia 
en el proceso legislativo.

Por otro lado, expresó su preocu-
pación por ciertos aspectos de los 
proyectos, particularmente en lo que 
respecta a la reforma laboral. Criticó 
la falta de seguimiento adecuado en la 
comisión correspondiente y denunció 
la eliminación de la moratoria, que 
considera un retroceso en los dere-
chos de las mujeres.

“Hay una reforma laboral del radi-
calismo que, lo que logramos, es re-
cortar. Porque el proyecto es terrible 
contra el trabajador, todos los bene-
ficios son para los empleadores”, la-
mentó finalmente la diputada Andrea 
Freites, haciendo hincapié en la im-
portancia de respetar el principio de 
progresividad y no regresión en ma-
teria laboral, tal como lo establece la 
Constitución Nacional.

El debate en la Cámara Baja con-
tinúa, con voces encontradas y preo-
cupaciones diversas sobre el impacto 
de estas propuestas legislativas en la 
sociedad argentina y su futuro econó-
mico y social.
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EX JEFE POLICIAL IMPLICADO

La Justicia avanza en el esclareci-
miento de una estafa inmobiliaria en 
Río Grande, que involucra a prominen-
tes figuras policiales y empresariales de 
la ciudad de Ushuaia. Según informes 
del abogado Paulino Rossi, represen-
tante legal de las familias afectadas, los 
presuntos responsables, incluyendo al 
excomisario Dardo Estefó, fueron noti-
ficados de sus derechos y garantías por 
la justicia.

Rossi, por FM Master’s, declaró: “El 
presidente de la Caja Compensatoria 
en ese momento, el comisario Dardo 
Estefó, sino también todos los miem-
bros de la Comisión Directiva fueron 
notificados de derechos y garantías y 
también las otras partes de este fideico-
miso, que es el señor Darío Prieto, que 
era administrador, y Walter Agra como 
titular de Financar sociedad anónima, 
las partes integrantes de la estafa, como 
está caratulada”.

El abogado destacó el avance del 
proceso judicial después de algunos 
obstáculos iniciales: “Habíamos avan-
zado muy bien en una primera instan-
cia, después tuvimos algunos cambios 

La justicia notificó a los presuntos responsables, incluyendo a un excomisario, por una estafa inmobiliaria que afectó a 60 familias en 
Río Grande. El abogado de la querella destacó avances en el proceso, vencido el temor a denunciar debido al poder de los implicados.

de competencia, cuando la compe-
tencia viene a Ushuaia el Juzgado hizo 
una lectura para nosotros errónea y 
pretendía archivar la causa. Nosotros 
apelamos y después de un fallo cate-
górico de la Cámara, volvió al Juzga-
do de instrucción y se avanzó con la 
investigación y hoy están notificados 
de derechos de garantías y se continúa 
con la investigación”.

El escándalo involucra a unas 60 
familias afectadas, principalmente 
miembros de la fuerza policial y resi-
dentes de Río Grande, quienes adqui-
rieron terrenos en cuotas en Altos de 
la Patagonia, bajo promesas incumpli-
das de entrega por parte de los acusa-
dos. Rossi describió la situación como 
“un elefante imposible de esconder” 
y denunció la falta de transparencia y 
legalidad en las operaciones inmobi-
liarias.

“Estamos hablando de gente que 
pagó cuotita por cuotita el terreno”, 
afirmó Rossi, señalando la pérdida de 
confianza de los compradores en un 
sistema que aparentaba respaldo ins-
titucional y gubernamental. “Esta pro-

vincia se ha caracterizado, desde el Es-
tado, en dar soluciones habitacionales 
a los que comenzaron por cuestiones 
irregulares, no vamos a hacer un jui-
cio de valor, pero acá ¿cuántas tierras 
se han expropiado y son regularizados 
a quienes han tomado irregularmente 
la tierra? Esta es gente que pagó su te-
rreno, esa plata fue a un organismo, no 
dejan de ser fondos públicos”, agregó.

El temor inicial a denunciar la es-
tafa, según Rossi, estuvo motivado por 
la influencia y el poder de los acusa-
dos: “Se demoró mucho en hacer la 
denuncia, primero por el miedo, por-
que estamos hablando de todos co-
misarios retirados, gente con mucho 
poder real. Estamos hablando de la 
primera línea de la Policía provincial y 
empresarios muy poderosos, con mu-

cho contacto político”.
La notificación de derechos y ga-

rantías marca un hito en el proceso 
judicial, indicando que la fiscalía y el 
juzgado de instrucción consideran con-
figurado el delito de estafa. EL abogado 
Paulino Rossi concluyó: “Desde el año 
2017 que tenían que entregar estos te-
rrenos, que se haya logrado esto es muy 
importante, sobre todo hemos tenido 
muchos reveses en pasos previos y ha-
bía que romper el miedo sí hay gente 
muy poderosa muy poderosa. Estamos 
hablando de uniformados con armas 
que eran los responsables de combatir 
el delito en la provincia que fueron los 
que estuvieron al frente de esta de esta 
estafa”, denotando que el avance en la 
investigación brinda esperanza a las fa-
milias afectadas.

AVANZA EL PROCESO JUDICIAL EN 
EL CASO DE ESTAFA INMOBILIARIA
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35 KG FRUSTRADOS EN 5 AÑOS

En un operativo conjunto entre la Justicia y las fuerzas federales, se logró frustrar el ingreso de 5 kg de cocaína. En 5 años, son ya 35 
kg de estupefacientes incautado. La jueza explicó detalles de la alta complejidad del tráfico en la región.

En un esfuerzo conjunto entre la Fis-
calía Federal en Narcocriminalidad de la 
provincia y el sistema judicial, se llevó a 
cabo un importante operativo que cul-
minó en la incautación de una signifi-
cativa cantidad de cocaína en la ciudad 
de Río Grande. La Dra. Mariel Borruto, 
jueza Federal de esta localidad, pro FM 
Master’s brindó detalles exhaustivos so-
bre este procedimiento que resultó en la 
frustración del ingreso de unos 5 kg de 
cocaína al mercado local. En total en los 
últimos 5 años se logró evitar el ingreso 
a la provincia de aproximadamente 35 
kg de esa peligrosa droga.

La magistrada destacó la pureza ex-
traordinaria de la droga incautada, se-
ñalando que “rondaba entre 80 y 90% de 
pureza”. Esta alta calidad de la cocaína 
no solo plantea preocupaciones sobre 
su potencial peligro para la salud públi-
ca, sino también sobre la facilidad con 
la que puede ser adulterada, lo que au-
menta aún más los riesgos para los con-
sumidores. En palabras de la jueza, “es 
preocupante. Cuando es de alta pureza, 
más cantidad de otros elementos se le 
ponen para generar más dosis”.

El éxito del operativo fue el resultado 
de una investigación meticulosa llevada 

DESARTICULAN INTENTO DE INGRESO 
DE COCAÍNA A LA PROVINCIA

a cabo por la Fiscalía Federal en Narco-
criminalidad de la provincia. Borruto 
destacó la paciencia y la meticulosidad 
con las que se ha llevado a cabo este 
proceso de investigación, que requi-
rió meses de seguimiento de pistas y 
análisis de información para llegar a su 
culminación. 

La jueza subrayó la importancia de 
esta cooperación entre la fiscalía, el tri-
bunal y las fuerzas de seguridad, indi-
cando que “la certeza, que es la que te-
nemos que dar nosotros en el tribunal, 

porque no se puede allanar cualquier 
cosa o parar cualquier cosa, estaba muy 
bien”.

El procedimiento en sí mismo fue 
minuciosamente planificado y ejecu-
tado. Borruto explicó que se llevaron 
a cabo allanamientos y requisas con 
el respaldo de órdenes judiciales, y se 
contó con la presencia de testigos para 
garantizar la transparencia del proceso. 
Una vez obtenidas las pruebas, el per-
sonal de Gendarmería Nacional intervi-
no para retirar las sustancias ilegales del 

lugar y realizar un análisis detallado de 
las mismas.

La jueza también abordó las comple-
jidades en torno a los métodos utilizados 
para introducir drogas en la provincia. 
Mencionó que, aunque el aeropuerto 
está intensamente controlado, existen 
otros medios de ingreso, como la inges-
ta de pequeñas cantidades de droga en 
cápsulas. En este sentido, señaló que “en 
una época tuvimos el tema de las inges-
tas, es decir, venían con la droga ya en 
cápsulas, pero eso no trae gran cantidad, 
porque hay un límite. No se pueden traer 
cinco kilos. Puede variar hasta 600 o 700 
gramos, más no se puede traer ingesta-
do, porque se muere la persona o corre 
riesgo su vida. Entonces, van variando”.

El caso resalta la complejidad de en-
frentar el tráfico de drogas en la provin-
cia y la importancia de una acción coor-
dinada entre las autoridades judiciales y 
las fuerzas de seguridad para prevenir su 
ingreso y distribución en la comunidad. 

La Dra. Mariel Borruto concluyó des-
tacando que este operativo es solo un 
paso en la lucha continua contra el nar-
cotráfico y que se necesita un compro-
miso constante para abordar este grave 
problema social.
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ALTERNATIVA

Ante la presión del presidente Milei a los gobernadores, un grupo de economistas propuso una alternativa inclusiva que abarca 
temas como moneda propia, desarrollo industrial y sostenibilidad fiscal.

ECONOMISTAS PRESENTAN CONTRAPROPUESTA 
DE 9 PUNTOS AL PACTO DE MAYO 

En medio del debate generado por 
el “Pacto de Mayo” propuesto por Ja-
vier Milei, un grupo de economistas 
presentó una contrapropuesta de 9 
puntos que abordan diversas áreas 
de la política económica argentina. 
Este programa alternativo, impulsado 
por el colectivo “Paridad en la Macro”, 
busca ofrecer una visión más amplia y 
consensuada sobre los desafíos econó-
micos del país.

Según voceros de Paridad en la Ma-
cro, el Pacto de Mayo de Milei no es la 

única solución para Argentina. En con-
traposición a los 10 puntos propuestos 
por Milei, que incluyen un equilibrio 
fiscal “innegociable” y una reducción 
drástica del gasto público, la contra-
propuesta de los economistas se centra 
en políticas más inclusivas y diversas.

Una de las principales diferencias 
entre ambas propuestas radica en el 
enfoque sobre la moneda. Mientras 
Milei aboga por la dolarización o la 
competencia de monedas, Paridad 
en la Macro propone la construcción 

de una moneda propia y sólida, argu-
mentando que esta medida sería más 
efectiva para mantener la estabilidad 
cambiaria y regular las operaciones fi-
nancieras.

El programa alternativo también 
hace hincapié en el desarrollo indus-
trial y las exportaciones. Se plantea 
una estrategia para fortalecer la com-
petitividad del sector, revisar los dere-
chos de exportación y brindar apoyo 
financiero a los nuevos exportadores. 
Además, se propone una planificación 
integral para la transición energética y 
la autosuficiencia en este ámbito.

En cuanto al comercio exterior, las 
economistas sugieren controles más 
inteligentes para evitar distorsiones 
macroeconómicas, en contraposición 

a la apertura y desregulación promovi-
da por el gobierno de Milei. La soste-
nibilidad fiscal es otro punto clave en 
la contrapropuesta, que aboga por re-
formas que incluyan una recaudación 
más eficiente y una administración or-
denada de los déficits fiscales.

Otros aspectos abordados en el 
programa alternativo son el desarro-
llo científico-tecnológico, la inclusión 
previsional y social, la renovación del 
Estado y la reorientación de los recur-
sos hacia la educación y la salud públi-
ca. En resumen, esta contrapropuesta 
busca ofrecer un enfoque más integral 
y equilibrado para enfrentar los desa-
fíos económicos de Argentina, aleján-
dose de planteamientos unilaterales y 
buscando el consenso en temas clave.

GOBIERNO REALIZARÁ LA 
“GRAN PEÑA FUEGUINA” POR EL 
MES DE LOS TRABAJADORES 

En el marco del mes del trabaja-
dor y la trabajadora se realizará en 
Río Grande, Tolhuin y Ushuaia la 
Gran Peña Fueguina. Este evento 
convoca a mas de 7 instituciones 
intermedias por ciudad, artistas lo-
cales, emprendedores y emprende-
doras fueguinas.

La Gran Peña Fueguina contará 
con la participación de talentosos 
artistas locales que deslumbrarán 
con su música folclórica, danzas 
típicas y espectáculos en vivo. Ade-
más habrá emprendedores locales y 
comidas típicas.

El evento se realizará en la ciu-
dad de Rio grande este próximo 4 
de mayo en el gimnasio de la Es-
cuela N° 2; en la ciudad de Tolhuin 
el próximo 18 de Mayo en las insta-
laciones del Colegio Trejo Noel y en 
la ciudad de Ushuaia el próximo 15 
de Junio en el gimnasio del colegio 
Sobral, en los tres lugares a partir de 
las 21hs.

La Secretaria de Políticas para 
las Juventudes, Ivana Olariaga, 
mencionó al respecto que “esta es 
una gran propuesta que une a las 

diferentes instituciones intermedias 
que contaran con buffets, al igual 
que dos centros de estudiantes de 
cada ciudad que estarán compar-
tiendo un espacio de intercambio 
respecto a las funciones que tiene 
cada ONG, a fines de acompañarlas 
durante todo el año en su agenda y 
planificación”

Además, agrego que “desde el 
área de Juventudes entendemos la 
necesidad de continuar tejiendo 
redes entre toda la comunidad fue-
guina, y entendemos que este es un 
evento que marcará un hito para 
seguir acompañando a las familias 
durante la gestión de nuestro gober-
nador Gustavo Melella. En esta jor-
nada participarán diferentes áreas 
del gobierno de la provincia como 
Deportes, Cultura, Representación 
política y el Ministerio de Jefatura de 
Gabinete”

Esta propuesta es abierta a la co-
munidad con entrada libre y gratui-
ta. 

Para más información visitar las 
redes sociales oficiales de @Juventu-
desTDF.

PROVINCIALES
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Sebastián Bendaña, gerente Eje-
cutivo de la Agencia Municipal de 
Deportes, Cultura y Juventud, reveló 
que el municipio está en condiciones 
inminentes de habilitar las renova-
ciones en la cancha de fútbol al aire 
libre del Centro Deportivo Municipal. 
La noticia, recibida con entusiasmo 
por la comunidad, representa un hito 
significativo en la historia deportiva 
local, según reflejó Bendaña en FM 
Master’s.

“Esta semana, seguramente, vamos 
a presentar para todos los vecinos de la 
ciudad, y de la provincia, la renovada 
cancha del Centro Deportivo Munici-
pal, la histórica para todos los riogran-
denses que queda en pleno centro de 
la ciudad”, anunció con orgullo.

La cancha, inactiva durante una 
década debido a diversas razones, fue 
objeto de una importante interven-
ción. Bendaña explicó que “cuando 
asumió la intendencia Martín Perez, 
tomó la decisión política de, no sola-
mente poner en marcha la obra, sino 
también contratar a una empresa que 
ha hecho el césped híbrido que tiene la 
cancha de River. Acá instaló toda una 

LA RENOVADA CANCHA DEL CENTRO DEPORTIVO 
MUNICIPAL ESTÁ PRÓXIMA A INAUGURARSE
Río Grande se prepara para inaugurar la cancha de fútbol 11 completamente renovada en el Centro Deportivo Municipal, según 
anunció el gerente Ejecutivo de la Agencia Municipal de Deportes, Cultura y Juventud.

superficie de césped artificial”.
El proceso de renovación ha sido 

meticuloso y completo, cubriendo 
cada aspecto del campo de juego. Ben-
daña detalló: “Se están ultimando de-
talles, para esta semana poner en mar-
cha este lugar que pretende albergar a 
aquellos que disfrutan del fútbol en la 
provincia. Lo que nos garantiza la em-
presa es, siguiendo todos los pormeno-
res, entre otras cosas la tarea de drena-
je que había que hacer en este campo 
en particular donde se tuvo que hacer 
un movimiento de suelo importante, 
con indicaciones de la empresa, la co-
locación del césped, de la arena que 
era particular y tenía que venir de la 
provincia de Santa Fe, lo mismo con el 
caucho. Absolutamente todos los por-
menores para que la empresa después 
homologue”.

Con dimensiones de 100 metros 
por 70 metros, la nueva cancha estará 
completamente equipada para alber-
gar partidos de fútbol de cualquier ni-
vel. Esta adición representa un valioso 
recurso para la comunidad deportiva 
local.

El funcionario indicó que, además 

DEPORTE EN RÍO GRANDE

de la cancha renovada del Centro De-
portivo Municipal, la Municipalidad 
administra otras instalaciones depor-
tivas: “En el municipio tenemos tres 
canchas: dos de césped sintético y una 
directamente de tierra. Tenemos esta 
que vamos a inaugurar esta semana, 
insisto que es la cancha histórica del 
Centro Deportivo Municipal, tenemos 
la cancha del AGP, que también es de 
césped artificial, y tenemos una can-
cha en el Cono de Sombra, que es de 
tierra, pero donde también se juegan 
campeonatos”.

La infraestructura deportiva en Río 
Grande no se limita solo al ámbito mu-
nicipal, ya que los clubes locales tam-
bién desempeñan un papel crucial en 
la promoción del deporte. Bendaña 
destacó que “los clubes también tienen 
su propia infraestructura. El club San 
Martín tiene su gimnasio, el club Spor-
tivo tiene su propio lugar, los chicos del 
Real Madrid están haciendo un trabajo 
ahí en el barrio donde también tienen 
su lugar al aire libre y generan diferen-
tes torneos, sobre todo en primavera y 
verano. Camioneros pudo presentar su 
estadio hace dos semanas, que deno-

minan La Fortaleza, donde entran casi 
3,000 personas”.

Además de las instalaciones mu-
nicipales y los clubes, el municipio 
ofrece una amplia gama de opciones 
deportivas para sus residentes según 
compartí Sebastián Bendaña para fi-
nalizar: “Por suerte el sector de clubes 
también está teniendo un impulso, 
un crecimiento y nosotros también 
estamos buscando acompañar por-
que, más allá de los espacios que pue-
da llegar a tener el municipio de Río 
Grande, que también tiene el gobier-
no con algunas escuelas que pone dis-
posición, muchas veces no alcanza, 
porque tenemos un movimiento en el 
deporte, realmente, gigante. No todo 
es fútbol de salón, por suerte hay hoc-
key, voleibol, handball, el newcom en 
adultos mayores. Son todas discipli-
nas que vienen creciendo y, cada vez, 
hay más gente que se suma”.

La próxima inauguración de la can-
cha de fútbol 11 en el Centro Deporti-
vo Municipal marca un nuevo capítulo 
en la historia deportiva de Río Grande, 
prometiendo fomentar aún más la pa-
sión por el deporte en la comunidad.
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MÁS DE 400 PERSONAS PARTICIPARON 
DEL CONGRESO DE FINNOVA 
La Fundación FINNOVA celebró con éxito el Congreso Internacional “Motores del Desarrollo”, contando con la participación de 
destacados expertos de Argentina, Brasil, Chile y México. Este evento, que fue declarado de interés provincial, atrajo a más de 400 
asistentes interesados en las dinámicas de las políticas de promoción económica, como la ley 19.640 de Tierra del Fuego. 

El encuentro llega en un momento 
decisivo, en el que el régimen de promo-
ción económica es fuertemente debati-
do.

Un hito para Tierra del Fuego
“Este congreso fue histórico para la 

provincia, no solo por el número de par-
ticipantes sino por el nivel de discusión 
y comparación internacional sobre los 
regímenes de promoción”, destacó la or-
ganización. “Fue una oportunidad para 
profundizar en la comprensión y defen-
sa de la ley 19.640, y compararla con mo-
delos internacionales exitosos”.

La relevancia del evento fue recono-
cida ampliamente en medios naciona-
les, como INFOBAE, El Cronista, Ámbito 
Financiero e Iprofesional, destacando la 
importancia de la industria, la geopolíti-
ca y los recursos naturales de Tierra del 
Fuego. “Esta visibilidad es fundamental 
en momentos donde se cuestiona el ré-
gimen, mostrando su validez y beneficio 
no solo local sino también nacional”, 
agregaron desde FINNOVA.

Las exposiciones
Representando a la provincia, expu-

sieron los especialistas Alberto Garófalo 
(en modalidad virtual), uno de los ges-
tores del subrégimen industrial,  Juan 
Ignacio García, economista y experto 
en desarrollo productivo y docente de 
la UNTDF; Mariel Borruto, jueza Fede-
ral de Río Grande; Juan Pablo Deluca, 
economista político fueguino, espe-
cialista en desarrollo local y economía 
social y Martín Schorr, el académica 
más citado en referencia al régimen 
de promoción indsustrial. Ellos expli-
caron la Ley 19.640, que instaura el ré-
gimen de promoción económica en la 
provincia y analizaron diferentes esce-
narios futuros sobre la diversificación 
productiva y desarrollo sostenible, las 
estrategias para profundizar la sobera-
nía y afectar el futuro económico de la 
región y la importancia del marco legal 
como factor que afecta el comercio y la 
aplicación de la Ley.

La cuestión geopolítica fue cla-
ve durante el evento. En este sentido 

expusieron los especialistas Leandro 
Ocón (en modalidad virtual), doctor 
en Ciencia Política y especialista en de-
sarrollo económico; Eduardo Oviedo, 
investigador del CONICET y profesor 
de la UNR, especialista en relaciones 
internacionales y la política exterior 
de China, y Juan Rattenbach, aboga-
do y magíster en economía aplicada, 
especializado en historia económica, 
política exterior argentina y Malvinas. 
Este último aportó una perspectiva 
histórica y estratégica del desarrollo de 
Tierra del Fuego al subrayó el papel de 
la Ley 19.640 en la consolidación de la 
soberanía y la recuperación de las Islas 
Malvinas.

Otro de los exponentes fue Chris-
tian García Castillo, especialista en re-
gímenes tributarios especiales, quien 
se centró en las Zonas Económicas 
Especiales de Magallanes y Antártica 
Chilena, analizando su impacto en el 
desarrollo económico y la atracción 
de inversiones. Castillo hizo un para-
lelismo entre los regímenes de Chile y 
el de Tierra del Fuego, remarcando que 
la certeza jurídica es uno de los princi-
pales motores de los regímenes del país 
vecino. 

De esta manera, explicó que hay 
más de 5.000 regímenes de promoción 
en el mundo y que actualmente es una 
tendencia mundial el estudio para pro-
fundizar y fortalecer los mismos, en 
un escenario de reordenamiento del 
comercio internacional; argumento al 
cual también hizo referencia el mexi-
cano Fausto Hernández Trillo, asesor 
del Banco Mundial y el BID, quien 
analizó el proceso de industrialización 
en México, evaluando las políticas de 

promoción económica y sus efectos en 
el desarrollo futuro del país, dejando en 
claro que los reordenamientos interna-
cionales pueden ser oportunidades para 
fortalecer y ampliar los regímenes de 
producción.

Ana Vainman, Directora Ejecutiva de 
AFARTE, aclaró los mitos que rodean la 
Ley 19.640 durante su presentación en 
el Congreso “Motores del Desarrollo”. 
Vainman desmontó creencias erróneas 
como la idea de que la región solo rea-
liza ensamblajes o el supuesto costo del 
régimen, destacando los beneficios tan-
gibles tanto para la provincia como para 
el país. Su intervención reforzó la im-
portancia de políticas fundamentadas, 
enfocadas en la soberanía y el desarrollo 
regional.

Las palabras de FINNOVA
La Fundación FINNOVA surge en el 

año 2023 con el objetivo de investigar y 
diseñar políticas públicas. En palabras 
de su presidente, Ramiro Requejado, 
empresario gastronómico de la Provin-
cia, “FINNOVA es un aporte del sector 
privado; es un espacio que creamos para 
debatir, contraponer ideas y obtener re-
sultados interesantes que sirvan para el 
desarrollo de Tierra del Fuego. Lo único 
que nos motiva es contribuir a construir 
la Provincia que soñamos y defenderla 
con acciones que pongan en evidencia 
el potencial que tenemos con nuestra 
industria, nuestros hidrocarburos, el tu-
rismo la proyección antártica y nuestra 
importancia geopolítica”.

Sobre la causa Malvinas, el Dr. Car-
los Sánchez Posleman, cofundador de 
FINNOVA, director de Clínica San Jor-
ge y veterano de la Guerra de Malvinas, 

PARA DEFENDER LA LEY 19.640
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NUEVA EDICIÓN DE LA EXPO 
‘CONOCIENDO TU POLICÍA’ 

En el marco del 139° aniversario 
de la Policía de Tierra del Fuego se 
llevará a cabo una nueva edición de 
la Expo ‘Conociendo tu Policía’ bajo 
el eslogan ‘Identidad y Compromi-
so’, dos de los pilares fundamentales 
de la institución.

En Ushuaia, la Expo se realizará 
los días 2 y 3 de mayo, de 11 a 21 ho-
ras, en la planta baja del Shopping 
Paseo del Fuego (Av. Perito Moreno 
N° 1460); en Río Grande será los días 
8, 9 y 10 de mayo, de 9 a 16 horas, en 
el salón de Usos Múltiples del IPRA 
(Av. Perito Moreno N° 168) mientras 

que en la ciudad de Tolhuin será los 
días 9 y 10 de mayo, de 9 a 18 horas, 
en el gimnasio del Polideportivo 
“Ezequiel Rivero” (Lucas Bridges N° 
322).

En las tres ciudades, como en 
ediciones anteriores, habrá regalos, 
demostraciones, juegos, simulacros, 
charlas y debates para quienes se 
sumen a las jornadas previstas por 
la Expo, que representa una posibi-
lidad para que los vecinos y vecinas 
de la Provincia puedan conocer el 
trabajo de la Policía y su compromi-
so con la comunidad.

EN LAS TRES CIUDADES
agradeció a los expositores que aborda-
ron la cuestión Malvinas. “Gracias por 
recordar nuestra historia y nuestros 
derechos a través del alto nivel de sus 
disertaciones. Me ha emocionado al re-
cordar mi participación como médico 
en el buque hospital Almirante Irizar, 
donde tuve la primera experiencia de 
cómo armar un hospital. Sabemos que 
hay gente que desde otras partes del 
país nos miran con malos ojos o des-
confianza; por eso es muy importante 
que nosotros como fueguinos tome-
mos conciencia de la importancia de 
defender la 19640 y ayudar a quienes 
tienen que tomar decisiones de tener 
más instrumentos para el análisis como 
es la importancia de la geopolítica y de 
fortalecer nuestra legitimidad territo-
rial para que nuestra bandera vuelva a 
flamear en Malvinas”, manifestó.

El secretario de FINNOVA, Alejan-
dro Pagano explicó que “este evento 
histórico demostró cómo los regíme-
nes de promoción industrial, a través 
de ejemplos globales y perspectivas lo-
cales, pueden fomentar un crecimiento 
sostenible. Es fundamental el trabajo 
conjunto entre el sector privado y el 
público, lo cual quedó evidenciado por 
la activa participación de representan-
tes políticos y profesionales de ambos 
sectores en el congreso.”

Durante el evento, Fernando Chie-
sa, cofundador de FINNOVA, asegu-
ró que la organización apuesta por 
mostrar “cómo se implementan estos 
instrumentos, estas políticas que son 
para desarrollar zonas estratégicas, 
consolidar la soberanía y proyectarse 
geopolíticamente y que en los últimos 
años están cobrando cada vez más re-

levancia, como lo expusieron algunos 
de los autores, tal como Jorge Arbache, 
vicepresidente del Banco de Desarrollo 
de América Latina y el Caribe y exper-
to en el régimen de Manaos en Brasil, 
quien fue claro que en los últimos 5 
años se ha incrementado o multiplicado 
la cantidad de estudios académicos y de 
proyectos de políticas en relación a pro-
moción económica cuando antes esto 
era impensado, incluso en instituciones 
como el FMI o entidades como la Unión 
Europea”.

Declaración de Interés Provincial
Por otro lado, cabe destacarse que 

el Congreso fue declarado de Interés 
Provincial por el Gobierno de Tierra del 
Fuego a través del Decreto 926/24. 

En el mismo se destaca que el Con-
greso “Motores del Desarrollo: el im-
pacto de la promoción económica en el 
mundo” enfatiza la importancia geopo-
lítica que tienen estos regímenes en 
general y en particular el de Tierra del 
Fuego por su proyección antártica y por 
el reclamo soberano sobre las Islas Mal-
vinas.

Un compromiso continuado
“En FINNOVA valoramos enorme-

mente la creación de espacios para 
debatir y analizar nuestra realidad en 
Tierra del Fuego, entendiendo nuestro 
potencial. Nuestro foco está en impulsar 
políticas públicas y proyectos que di-
versifiquen nuestra matriz productiva y 
fortalezcan nuestra posición geopolítica 
en el Atlántico Sur y la soberanía en Mal-
vinas”, concluyeron desde la fundación, 
subrayando el éxito del evento y la rele-
vancia continua de estas iniciativas para 
el desarrollo de Tierra del Fuego.
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El jefe del servicio de clínica médi-
ca del HRU, Pablo Shendera, explicó 
que “con este sistema se optimiza el 
recurso humano de la salud pública y 
se evitará la sobreutilización de servi-
cios como la guardia de emergencia y 
los consultorios de demanda espontá-
nea”. 

Shendera informó asimismo que 
la Unidad de Diagnóstico es un área 
de segundo nivel de atención. “La pri-
mera consulta la hace el primer nivel 
u otro especialista. Si ese profesional 
considera que el paciente puede tener 
algo grave o delicado lo deriva a nues-
tra unidad”, explicó el médico. 

“Lo que hacemos nosotros es 
acompañar al paciente desde que in-
gresa con esta problemática hasta 
que llega al diagnóstico. En el medio 
gestionamos todo lo que se necesite 

EL HOSPITAL DE USHUAIA INAUGURÓ LA UNIDAD 
DE DIAGNÓSTICO Y EVALUACIÓN CLÍNICA
El Hospital Regional Ushuaia puso en funcionamiento la Unidad de Diagnóstico y Evaluación Clínica. Se trata de un servicio diseñado 
para lograr el diagnóstico temprano y ofrecer una atención médica rápida y efectiva a los pacientes. 

ANTIGUO SECTOR DE TERAPIA INTENSIVA

La Dirección de Mujeres, Género y 
Diversidad del Municipio de Tolhuin 
invita a toda la comunidad a la char-
la titulada “El Pasado en el Presente, 
una Mirada desde los Derechos Hu-
manos”, en conmemoración a la pri-
mera ronda de las Madres de Plaza de 
Mayo.

El evento se realizará el próximo 
martes 30 de abril a las 17:00 hs, en 
el edificio de Turismo y Producción, 
ubicado en Rupatini 51. La ponencia 
estará a cargo del Arqueólogo Gui-
llermo Ortiz, Investigador del CADIC 
(Centro Austral de Investigaciones 

Científicas), Docente de la Universidad 
Nacional de Tierra del Fuego (UNT), 
miembro del CONICET (Consejo Na-
cional de Investigaciones Científicas y 
Técnicas) y Perito Judicial en causas de 
lesa humanidad.

Durante la charla, el Arqueólogo 
Ortiz abordará el tema de la Arqueo-
logía Forense, destacando el trabajo 
realizado en la provincia de Tucumán 
en relación con los derechos humanos. 
Además, se discutirá la relevancia que 
tiene el pasado en nuestro presente y 
cómo la memoria histórica puede im-
pactar en la sociedad actual.

SE REALIZARÁ EL CONVERSATORIO 
“EL PASADO EN EL PRESENTE, UNA 
MIRADA DESDE LOS DERECHOS 
HUMANOS”

La Municipalidad de Ushuaia, a 
través del Instituto Municipal de De-
portes llevó adelante el pasado sá-
bado un encuentro de básquet en la 
cancha N° 4 del gimnasio Hugo Ítalo 
Favale, en el que participaron juga-
dores y jugadoras de la Escuela Mu-
nicipal, Club de Amigos del Básquet, 
Escuela Nº 3, Colegio del Sur y Repa-
triados. 

Más de 150 deportistas fueron 
protagonistas de la iniciativa, que fue 
acompañada por un importante gru-
po de familias que siguió las alterna-
tivas de cada encuentro. 

La apertura estuvo a cargo de las 
categorías Escuelita y Pre Mini con la 

presencia de Escuela municipal, Club 
de Amigos y Colegio del sur, y luego 
fue el turno de la categoría Mini con 
la presencia de los mismos elencos. 

Posteriormente, en las categorías 
U13 y U15 Femenino y Masculino, se 
enfrentaron Club de Amigos y Escue-
la Nº 3. 

El encuentro que abrió la serie de 
Primera División enfrentó al Femeni-
no de Repatriados y de Club de Ami-
gos, al que siguieron dos partidos del 
Masculino. 

Primero jugaron Club de Amigos 
Blanco ante Club de Amigos Amarillo, 
y el cierre estuvo a cargo de Repatria-
dos y Club de Amigos Negro.

 
EL IMD ORGANIZÓ UNA JORNADA 
A PURO BÁSQUET

para llegar al diagnóstico, es decir, las 
interconsultas y todos los estudios ne-
cesarios. De esta manera optimizamos 
el recurso humano”, sostuvo el Jefe de 
Clínica Médica.

El área está integrada por 6 médi-
cos clínicos y funcionará entre las 9 y 
16 horas. Los pacientes podrán acce-
der al servicio a través de una deriva-
ción que en la mayoría de los casos 
se dará desde los centros de atención 
primaria, guardia de emergencias u 
otras especialidades del Hospital Re-
gional Ushuaia.  La Unidad se ubica en 
el antiguo sector de terapia intensiva 
del Hospital Regional Ushuaia. Su em-
plazamiento es provisorio hasta que 
se reubique definitivamente en la am-
pliación del HRU que se construye en 
el predio de Pluschow y avenida Mal-
vinas Argentinas.

TOLHUIN USHUAIA
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Se trabajó sobre temas que ha-
cen al fortalecimiento de las tra-
yectorias escolares y de los equipos 
que hoy llevan adelante las institu-
ciones educativas, en relación a la 
transformación educativa que se 
busca como provincia y potenciar a 
los actores intervinientes en el ni-
vel. 

Estuvieron presentes además 
la subsecretaria de Coordinación, 
María Fernanda García; la directo-
ra Provincial de Nivel Secundario, 
Marisa Arredondo y la supervisora 
General del nivel, Fernanda Duran.

“Hablamos sobre el Plan de Ac-
tualización Docente como parte de 
la formación que los directores van 
a recibir para concursar los cargos 
directivos, ponerlos en contexto so-
bre cuál es la situación por la cual la 
provincia está atravesando, con re-
lación a la Secretaría de Educación 
a nivel nacional y conversamos 
sobre el Congreso de Estudiantes, 
pensando de qué manera los direc-
tivos pueden ir acompañando a los 

estudiantes y trabajando desde las 
escuelas, para que el Congreso sea 
mucho más rico y haya una plura-
lidad de voces”, explicó el Ministro 
quien además resaltó la importan-
cia de “empezar a trabajar por un 
lado con los directivos, con los do-
centes y con los estudiantes”.

Además, López Silva sconside-
ró que “juntos podemos pensar 
qué enseñamos, cómo enseñamos 
y para qué enseñamos, qué tipo 
de escuela secundaria tenemos y 
a qué tipo de escuela secundaria 
queremos llegar, y así pensar en esa 
transformación y hacerla realidad”.

De este modo, el funcionario 
calificó al encuentro como “muy 
positivo” y estableció que desde la 
cartera educativa se planifica para 
este ciclo los encuentros con los 
equipos directivos cada dos meses, 
para trabajar temáticas puntuales 
que abarcan desde la transforma-
ción educativa que se busca, has-
ta las cuestiones pedagógicas que 
atraviesan a cada una de las insti-
tuciones educativas.

LÓPEZ SILVA SE REUNIÓ CON DIRECTIVOS DEL 
NIVEL SECUNDARIO 

EDUCACIÓN

El ministro de Educación de la provincia, Pablo López Silva, en el marco de las reuniones de gestión que se vienen desarrollando, 
mantuvo un encuentro en la ciudad de Tolhuin con los equipos directivos del nivel secundario de la provincia, con el fin de abordar 
una agenda de trabajo entre el Ministerio y las instituciones, en torno a los desafíos que implica este nuevo ciclo escolar.

El próximo lunes 6 de mayo 
habrá una interrupción de acti-
vidades en el transporte aéreo, 
marítimo, portuario y terrestre 
en protesta por la restitución del 
Impuesto a las Ganancias que im-
pulsa el Gobierno de Javier Milei 
y que está tratándose esta sema-
na junto a la Ley Bases en la Cá-
mara de Diputados, informó Juan 
Carlos Schmid, secretario general 
adjunto de la Confederación Ar-
gentina de Trabajadores del Trans-
porte (CATT ).

“El 6 de mayo en horas de ma-
ñana y cerca del mediodía se in-
terrumpirán las actividades en el 
#transporte aéreo, terrestre, por-
tuario y marítimo en rechazo al 
#acuerdofiscal que nuevamente 
sanciona el impuesto a las #ga-
nancias”, publicó Schmid en su 
cuenta de X (ex Twitter). 

“Son asambleas informativas 
que vamos a realizar en todos los 
medios de transporte, en un rango 
horario que va de las primeras ho-
ras de la mañana hasta las 11, lo 
cual indudablemente va a afectar 

todos los servicios”, amplió luego 
en diálogo con El Destape Radio.

Y advirtió: “Va a haber situa-
ciones de conflicto si el pacto fis-
cal vuelve a afectar el bolsillo de 
los trabajadores. Si hay protestas 
se paraliza el transporte”.

Impuesto a las ganancias
El Paquete Fiscal propuesto 

por la Libertad Avanza modifica 
el piso a partir del cual comienza 
a pagarse el Impuesto a las Ga-
nancias, que desde septiembre 
del año pasado está fijado en 15 
salarios mínimos vitales y móvi-
les (SMVM) tras la eliminación de 
la cuarta categoría. 

En concreto, si la ley es san-
cionada por ambas cámaras del 
Congreso, el mínimo no  impo-
nible pasará a $1,8 millones para 
las y los trabajadores solteros y 
$2,2 millones para los casados 
con dos hijos. 

El proyecto establece, además, 
que la actualización de las deduc-
ciones personales y de las alícuo-
tas será semestral, a excepción de 
este año, que será trimestral.

PARO DE TRANSPORTE AÉREO, TERRESTRE Y 
MARÍTIMO PARA EL LUNES 6 DE MAYO

NACIONALES
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A través de la Dirección de Higiene 
y Seguridad Laboral de la Secretaría de 
Gestión Ciudadana,  el Municipio de 
Río Grande llevó adelante este viernes 
la 2° Jornada de Seguridad e Higiene 
Laboral 2024, en el Espacio Tecnológi-
co de la ciudad. 

La convocatoria a la propuesta fue 
un total éxito. Alrededor de 200 per-
sonas se sumaron para actualizar sus 
conocimientos e intercambiar expe-
riencias en el campo de la seguridad 
e higiene, con profesionales de este 
campo tales como Martín Proia, Da-
niel Marthi y Patricio Marensi, desta-
cados expertos de la Superintendencia 
de Riesgos del Trabajo (SRT). 

El secretario de Gestión Ciudadana, 
Gonzalo Ferro, indicó que  “la finali-
dad de estas jornadas fueron princi-
palmente promover la prevención, 
para lograr ambientes de trabajos más 
seguros y saludables para cada traba-
jador y trabajadora”, además de brin-
dar “formación continua a todos los 
técnicos, profesionales y trabajadores 
vinculados a este campo, que se des-
empeñan en nuestra ciudad”. 

“Se trata de aportar al cuidado de 
cada uno de los riograndenses, sus 
condiciones laborales y sumar herra-
mientas para prevenir posibles acci-
dentes y enfermedades profesionales”, 
continuó Ferro, al tiempo que destacó 
“la importancia de estos encuentros 
para potenciar la formación de profe-

GRAN PARTICIPACIÓN EN LA JORNADA 
MUNICIPAL DE SEGURIDAD E HIGIENE 
LABORAL 2024

RÍO GRANDE

Profesionales, estudiantes, trabajadores y empresas vinculadas a la Seguridad e Higiene en el trabajo de toda la provincia actualizaron 
sus conocimientos. El Municipio de Río Grande, en la Semana Argentina de la Salud y Seguridad en el Trabajo, generó una vez más 
estos espacios para promover la prevención de accidentes y enfermedades en el ámbito laboral; brindando además la posibilidad de 
formación, profesionalización e intercambio de experiencias en la temática. 

sionales dedicados a la prevención y al 
cuidado de las y los trabajadores”.

Ferro resaltó, además, que en los 
stands participaron proveedores lo-
cales de indumentaria de trabajo y 
elementos de seguridad. “Algo muy 
importante para que los profesionales 
que están en el rubro puedan apre-
ciar la calidad de los productos que 
pueden adquirirse en nuestra ciudad, 
incentivando la compra local para di-
namizar la economía riograndense”, 
aseguró. 

A su vez, la directora General de Ha-
bilitaciones y Servicios Municipales, 
Valeria Sánchez, destacó que “desde 
el Municipio vamos a continuar brin-
dando capacitaciones y herramientas, 
para acompañar la promoción de la 
seguridad en los ámbitos laborales. 
Acciones que son realmente valora-
das por los trabajadores y trabajado-
ras que se desempeñan en todas las 
industrias y comercios de la ciudad, y 
que buscan garantizar el bienestar de 
todos los vecinos y las vecinas”. 

Finalmente, el Municipio de Río 
Grande agradeció especialmente a la 
Universidad Siglo XXI, a Yoppen, In-
dusmag, Pampero, Fire Control, Sol-
dasur, Matafuegos Río Grande, y a la 
Dirección de Defensa Civil Municipal, 
por su participación y aporte para el 

desarrollo de las jornadas.
Participaron también el subsecre-

tario de Servicios y Seguridad Ciu-
dadana, Javier Calisaya; la directora 

general de Habilitaciones y Servicios 
Municipales, Valeria Sánchez; la coordi-
nadora de Higiene y Seguridad Laboral, 
Yamila Herrera; y miembros de la SRT.
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La Armada Argentina recibió la do-
nación de dos módulos habitacionales 
transportables de parte de la Fundación 
Mirgor, equipados por un sistema inte-
gral de energía renovable brindado por 
la compañía TotalEnergies. Así lo anun-
ciaron el Comandante del Área Naval 
Austral y Jefe de la Base Naval Ushuaia 
“Alte. Berisso” Comodoro de Marina 
D. José Alberto Martí Garro, Mercedes 
Rotondo, Presidente de la Fundación 
Mirgor y Claudia Borbolla, Gerente de 
Asuntos Públicos de TotalEnergies, en 
un acto en el que estuvieron presen-
tes también autoridades provinciales y 
municipales.

Ambos módulos fueron diseñados 
especialmente para satisfacer las nece-
sidades habitacionales y operaciona-
les del personal de la Armada Argenti-
na que cubre estadías de 30 días en el 
puesto de vigilancia y control del tráfico 
marítimo en HITO1 (Departamento de 
Río Grande) en el seguimiento satelital 
del Estrecho de Magallanes, y fueron fa-
bricados con proveedores locales y con 
la capacidad de utilizar energía conven-
cional o sostenible.

TotalEnergies proveyó los materia-
les y la instalación de un sistema de ge-
neración de energía renovable, que será 
respaldada por la generación a gas que 
la compañía provee desde hace déca-
das a la Estación. Además, la compañía 
donó material mobiliario para el rea-
condicionamiento de las instalaciones 
y continuará el suministro permanente 
de agua potable, gas para generación 
eléctrica y servicios de conectividad.

“Esta iniciativa mejorará las condi-
ciones de habitabilidad, operatividad 
y sustentabilidad del puesto, consti-
tuyendo una muestra de trabajo man-
comunado entre las instituciones del 
Estado Nacional y el aporte de las em-
presas privadas”, señaló el Comodoro 
de Marina D. José Alberto Martí Garro, 
hoy a cargo del Comando del Área Na-
val Austral de la Armada Argentina y re-
saltó que “constituye un claro ejemplo 
de sinergia que se materializa en el tra-
bajo de empresas constructoras y mano 
de obra especializada afincadas en la 
provincia de Tierra del Fuego, Antártida 
e Islas del Atlántico Sur”.

Por su parte, José Luis Alonso, CEO 
de Mirgor, expresó, “Desde Mirgor es-
tamos profundamente orgullosos de 
formalizar a través de nuestra Funda-
ción la donación de estos dos módulos 
desarrollados por nuestro equipo de in-
genieros y producidos por proveedores 
locales. Desde nuestro lugar buscamos 
aportar nuestro granito de arena y agra-
decer el inconmensurable trabajo que 
realizan todos los días cada una de las 
personas que forman parte de la Ar-
mada de nuestro país, defendiendo a 
nuestra patria. Asimismo, reafirmamos 
nuestra firme convicción de apoyar 
cada una de las iniciativas que sigan po-

LA ARMADA ARGENTINA RECIBIÓ DOS 
MÓDULOS TRANSPORTABLES DONADOS POR 
LA FUNDACIÓN MIRGOR 

PARA EL HITO 1

tenciando e impulsando a la región.”
Adicionalmente, Catherine Remy, 

CEO de TotalEnergies en Argentina, 
señaló “Estas acciones, en apoyo a la 
Armada Argentina, ratifican nuestro 
compromiso en esta región donde es-

tamos presentes desde hace 45 años. Y 
claramente están en línea con nuestra 
estrategia de multienergías, demos-
trando el valor que aportan las solucio-
nes energéticas sustentables”.

Esta donación permitirá mejorar 

la calidad de vida del personal de la Ar-
mada Argentina que opera ininterrum-
pidamente el Puesto salvaguarda de los 
intereses marítimos argentinos en la 
Provincia de Tierra del Fuego, Antártida 
e Islas del Atlántico Sur.
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Vecinos y vecinas riograndenses 
disfrutaron de los festejos por los 37 
años de la Casa de la Cultura: uno de 
los espacios más emblemáticos de la 
ciudad que alberga nuestra historia e 
identidad.

Durante cuatro días, la Casa de la 
Cultura estuvo llena de vecinas y veci-
nos que se acercaron para celebrar en 
comunidad de un nuevo aniversario. 
El miércoles disfrutaron de una “Ma-
ratón Ricotera” que estuvo a cargo de 
la Orquesta Municipal Kayén junto a la 
banda “Botija”.

El jueves y viernes, la Banda Muni-
cipal junto a más de 30 cantantes invi-
tados interpretó un amplio repertorio 
de música jazz, pop, latino y balada. 
Mientras que el sábado el taller muni-
cipal de Teatro interpretó “Chéjov: Tres 
comedias, una noche de risas” del au-

LA CASA DE LA CULTURA FESTEJÓ A LO GRANDE 
SU 37° ANIVERSARIO
Durante cuatro días y a sala llena, este espacio cultural emblemático fue escenario de diferentes propuestas para las y los riograndenses. 
La Banda Municipal junto a más de 30 cantantes invitados, la Orquesta Kayén y el taller de Teatro del Municipio deleitaron a la 
comunidad con sus interpretaciones.

A través de la red social X, la cuen-
ta Partido Libertario Tierra del Fuego 
anunció que el mismo ya cuenta con 
personería jurídica con carácter defi-
nitivo, tras lo resuelto por el Juzgado 
Electoral Nacional.

De esta manera, el Partido libertario 
Tierra del Fuego es partido provincial 
y se emerge como el partido represen-
tante del Presidente de la Argentina, 
Javier Milei.

“Nosotros somos Partido Libertario 
mientras que La libertad avanza, que 
se está formando en manos de Karina 
Milei es otro partido Libertario. Javier 
Milei es afiliado al Partido Libertario”, 
expresó en RADIO PROVINCIA la presi-
denta del partido Libertario Tierra del 
Fuego, Valeria Sanchez.

En este sentido, anticipó que se rea-

lizará un relanzamiento de la fuerza el 
próximo 12 de mayo con la presencia 
del diputado Nicolás Emma, referen-
te nacional del PL. “Tierra del Fuego 
estará dentro de las cinco provincias 
que conforman el Partido Libertario a 
nivel nacional”, indicó.

Por otro lado, fue consultada por 
la relación con el Partido Republi-
canos y dijo que “con Santiago Pauli 
tengo buena relación, estuve hablan-
do con él y me felicitó con el anun-
cio”. Asimismo, apuntó que espera 
poder trabajar de manera en conjun-
ta desde los lados porque “el objetivo 
es el mismo”. 

“Estamos listos para participar de 
las próximas elecciones como Partido 
Libertario”, afirmó finalmente.

EL PARTIDO LIBERTARIO YA ES 
PARTIDO PROVINCIAL

En la mañana del lunes en un do-
micilio de pasaje Gardel al 1300, una 
mujer que denunció a su ex pareja 
por Violencia de Género el año pasa-
do, fue amenazada por el mismo su-
jeto que irrumpió en su domicilio.

La mujer dio aviso a la Policía que 
interceptó al sujeto en calles Libertad 
y Bilbao, siendo aprehendido e iden-
tificado como Ivan Toledo de 39 años.

La víctima indicó que tiene una 
denuncia por Violencia de Género 
contra este sujeto en razón de la cual 

se dictó una prohibición de acer-
camiento, pese a lo cual este sujeto 
irrumpió en su domicilio y la amena-
zó.

Se dio Intervención al Ministerio 
Publico Fiscal del Distrito Judicial 
Norte que tomó el hecho como fla-
grancia, disponiendo la fiscal Laura 
Urquiza -en turno-, la notificación de 
derechos y garantías por los delitos 
de “violación de domicilio y amena-
zas en concurso real”. Sin embargo, el 
imputado fue dejado en libertad.

LIBERAN A UN HOMBRE QUE 
VIOLÓ LA PROHIBICIÓN DE 
ACERCAMIENTO

tor Anton Chekhov.
Carlos Gómez, subsecretario de 

Cultura, destacó que “fue una gran 
fiesta que las y los riograndenses dis-
frutaron con espectáculos musicales, 
teatro y mucho arte”, donde primó el 
“acompañamiento a las y los artistas”. 
En ese sentido, expresó que “es grato 
ver que la comunidad valora este es-
pacio artístico tan importante para 
nuestra ciudad”.

Con shows de calidad artística, el 
Municipio de Río Grande pone en va-
lor constantemente los espacios que 
hacen a nuestra cultura e identidad ta-
les como la Casa de la Cultura: edificio 
inaugurado en 1987 que, a la fecha, es 
un punto de encuentro de artistas de 
la ciudad, nacionales, internacionales 
y de toda la comunidad.

PERSONERÍA JURÍDICA RÍO GRANDE

RÍO GRANDE
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Se llevó a cabo el pasado viernes 
en el Museo Virginia Choquintel. Esta 
iniciativa acercó herramientas sobre 
el autismo a los distintos actores so-
ciales, con quienes también se inter-
cambió saberes. La convocatoria fue 
amplia, con más de 200 participantes 
a lo largo de toda la jornada. 

El Conversatorio estuvo dividido 
en dos partes. Por la mañana partici-
paron talleristas, profesores, encarga-
dos y trabajadores municipales a car-
go de niños. En tanto que por la tarde 
se acercaron familias, madres, padres 
y/o cuidadores de niños y niñas de 
todas las edades e interesados en ins-

truirse en la temática. La convocatoria 
y participación fue notable, con más de 
200 participantes participaron durante 
su desarrollo. 

Cabe destacar que esta iniciativa de 
la Secretaría de Salud del Municipio fue 
coordinada y dictada por los equipos 
interdisciplinarios de profesionales del 
Centro de las Infancias y del Centro de 
Rehabilitación “Mamá Margarita”. 

Esta acción se suma a los espacios de 
formación que el Municipio de Río Gran-
de permanentemente genera para los 
distintos actores sociales, en pos de con-
tinuar instruyendo a quienes velan por la 
calidad de vida de nuestras infancias.

GRAN CONVOCATORIA EN EL 
CONVERSATORIO SOBRE AUTISMO

Por segundo año consecutivo, el 
Municipio de Río Grande y la Fun-
dación Mirgor llevarán adelante esta 
propuesta educativa que tiene como 
fin que estudiantes y docentes de 4° 
grado de las escuelas primarias de Río 
Grande, tanto públicas como priva-
das, conozcan los procesos produc-
tivos industrial de nuestra ciudad y 
puedan dimensionar la importancia 
de esta actividad en la economía local.

Con el objetivo de continuar apor-
tando al desarrollo de la comunidad, 
el Municipio de Río Grande y la Fun-
dación Mirgor desarrollarán por se-
gundo año consecutivo el programa 
educativo “Así Fabricamos Acá”, desti-
nado a todos los 4° grados de escuelas 
públicas y privadas de la ciudad.

A partir de esta iniciativa, se busca 
acercar la realidad industrial a educa-
dores y estudiantes para que puedan 
tomar contacto con uno de los proce-
sos productivos que se realizan en la 
ciudad. A su vez, el objetivo es que co-
nozcan el conjunto de relaciones so-
ciales y económicas que interactúan 
en la producción de un bien.

La presentación a directivos y do-
centes se realizó en la Sede de la Fun-
dación Mirgor, con quienes se dialogó 
sobre las etapas de dicho programa. El 
mismo prevé una instancia de capa-
citación a los docentes; un taller lúdi-
co para los alumnos con juegos para 
comprender qué implica un proceso 
productivo, como así también el de-
sarrollo de una actividad en simulado-
res de líneas productivas del Instituto 
Fundación Mirgor.

Soledad Bertona, directora de la 
Fundación Mirgor, destacó que “para 
nosotros es realmente fundamental 
que la comunidad pueda formar parte 
de este tipo de iniciativas y, a su vez, 
es un orgullo enorme que podamos 
aportar nuestro granito de arena en el 
desarrollo de la ciudad.”

Por su parte, la secretaria de Gé-
nero y Desarrollo Comunitario, Ivana 

Ybars, afirmó que “es algo muy positivo 
que nuestras infancias puedan acer-
carse y aprecien cómo es que funciona 
una fabrica por dentro. Nuestra ciudad 
es netamente industrial y generar es-
tos vínculos acrecientan los lazos con 
la comunidad riograndense. De esta 
manera, continuamos trabajando por 
la construcción de la Río Grande que 
todos y todas soñamos”.

Por último, el subsecretario de De-
sarrollo Productivo, Facundo Armas, 
destacó “ante lo que sucede a nivel 
nacional y los ataques contra nuestro 
subrégimen industrial, es sumamente 
importante que las empresas puedan 
abrir sus puertas para que los niños y 
niñas, los docentes y las familias pue-
den conocer cómo se trabaja” en tanto 
subrayó que “con conocimiento entre 
todos podemos defender nuestro polo 
industrial, donde cada día construimos 
soberanía”.

    

VUELVE EL PROGRAMA “ASÍ 
FABRICAMOS ACÁ”

RÍO GRANDERÍO GRANDE
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MERCANTIL Y HAF JUGARON PARA GALICIA
USHUAIA (Por Lien Tapia).- La sexta 

fecha del Apertura es historia. El cho-
que estelar entre Mercantil y HAF ter-
minó igualado y por eso Galicia, que 
hizo sus deberes, es el líder de la tabla 
en total soledad. 

Un domingo una vez más pleno de 
Futsal culminó en el Microestadio José 
Cochocho Vargas. Ahí, las dos máximas 
divisiones transitaron la sexta fecha 
dejando por delante únicamente tres 
citas más para llegar a la etapa de pla-
yoffs donde el climax será total. 

Escuela Municipal B y Cuervos FDM 
no hacen más que confirmar su pode-
río y ambición fecha a fecha, en tanto 
que Galicia es el único líder en el mas-
culino aprovechando el empate entre 
Mercantil y HAF. 

Dueñas del poder
El femenino, en el Futsal de máximo 

nivel, no presenta grandes cambios y 
no pareciera que los vaya a presentar 
en un futuro cercano, es que si bien hay 
un pelotón interesante e incipiente, el 
poder descomunal que Poli B y Cuervos 
FDM presentan no parece tener reta-
dores ni rivales. 

Ambos contendientes parecen te-
ner en el bolsillo una misma receta de 
como estar en la cita máxima de la dis-
puta del título. Pero claro, todo puede 
suceder, lo sabemos. Es por eso que 
aquellos que no quieren conformarse 
con ser simples espectadores han mo-
vido sus fichas. 

La jornada dominical inicio con la 
aplastante victoria de las azulgranas 
8-0 sobre un HAF que poco pudo ha-
cer para sostener el vendaval de las 
comandadas por Luci Gómez y Jazmín 
Navarro. 

El segundo cruce entrego similar 
saldo, Escuela B cumplió con un “trá-
mite” derrotando sin piedad 10-1 a Es-
cuela G reduciendo a su homónimo a la 
mínima expresión. 

Lasserre si saco provecho este fin de 
semana, volvió después de bastante al 
triunfo, fue 3-0 sobre Millo FDM que 
transita el fondo de la tabla. Para las 
Flúo, un triunfo que a lo mejor toque 
las fibras y haga renacer a las dirigidas 
por Toledo. 

Otras que volvieron a sonreír y que 
se afianzan con entereza en un cuarto 
lugar es CAMPOLTER. El Gallo goleó 
10-3 a un Escuela MB que no encuentra 
el rumbo y que necesita como el aire al-
gún triunfo para recobrar la confianza. 

El partido de la fecha lo protagoni-
zaron AATEDYC y Escuela D. El elenco 
azul comandado por Micaela Aravena 
en compañía de Melisa Suárez le plantó 
cara a las escoltas del torneo y disputa-
ron un juego parejo, reñido y que pudo 

ser para cualquiera, pero con una 
cuota de justicia, terminó siendo para 
Escuela Municipal. Este Poli, el de las 
jovencitas es cosa seria, tiene para co-
rregir, por supuesto, tiene para crecer, 
por supuesto también, pero tiene un 
caudal ascendente y un talento en sus 
nombres que crece y que promete. 

Comandadas por el talento total 
de González y Selena Jauch derrota-
ron 4-2 a AATEDYC y son sin dudas 
las únicas escoltas de las líderes y las 
únicas que hoy parecen una real ame-
naza en búsqueda del título a Cuervos 
y Poli B.

Hay alegrías y alegrías
Los Andes y Andes del Sur, no solo 

comparten similitudes en el nombre 
y en los colores que los identifican. 
comparten además en este Apertura 
la incertidumbre de verse en un fin 
de tabla que preocupa y arremete, un 
fondo que cada fin de semana asfixia 
un poco más. Por eso la apertura de la 
fecha seis, a cargo de estos dos con-
tendientes, tenía un sabor total a final. 

El equipo de Oyarzo llegó a la cita 
solo con una unidad en tanto que el 
vidriero con tres puntos, y el choque 
fue parejo, desordenado, roto, picado 
incluso, con una expulsión por lado a 
causa de agresiones directas e histéri-
co, sufrido. 

Con todos esos condimentos el 
marcador parecía no abrirse jamás, 
porque si bien el arco rival llamaba, el 
arco propio también pedía atención, 
hasta que a falta de seis minutos en 
una de las tantas transiciones a dispo-
sición, Andes del Sur infló la red de su 
rival para estampar un 1-0 que sería 
definitivo en el score y que le da a los 
de Oyarzo una bocanada de aire clave 
de cara al futuro. 

Galo andas…
Uno de los líderes colgaba su con-

dición justamente de puntero y la ex-
ponía allá por las 17 horas frente a un 
complicado AEP. Sabía Galicia desde 
el segundo cero que en caso de ganar 
sería, al menos de momento, el único 
líder del torneo, y entendiendo así, 
de la mano de Barbosa, abrió a los 15 
segundos el marcador para manejar 
siempre el termómetro del juego. 

Plagado de pibes, acompañado por 
grandes, con un Nico Quinteros que 
vuela, el Galo sometió a su oponente 
como el líder del Apertura tiene que 
hacer. Le ganaba 7-1 y, aunque a falta 
de 5 minutos y por distracciones im-
propias en pelotas paradas el rival se 
puso 7-4, jamás corrió riesgo el mar-
cador. Fue victoria Gala, punta para 
ellos y a esperar. 

No se hallaron defectuosos
HAF y Mercantil, Mercantil y HAF, 

el duelo por excelencia de nuestro Fut-
sal. Los dos elencos más campeones 
de los últimos dos años una vez más 
cara a cara se midieron, se pesaron, 
pero no se hallaron defectos. Es que el 
choque del Prime Time entre estos dos 
tuvo mucho de fricción, de intensidad 
y de físico, pero no tanto de juego. Am-
bos se anularon muy bien, se atacaron 
con cuidado, ambos se buscaron, pero 
nunca pudieron con claridad superar 
al rival. 

Inició mejor Mercantil con gol de 
González incluido, pero HAF lo empa-
rejó y hasta lo dominó, o al menos la 
bola, de a ratos. Corcho Pérez lo tuvo, 
Casanova lo tuvo también, pero res-
pondió Nicoliello y sobretodo Araya. 

Pity Oliva fue patrón, pero Aravena 
lo fue también, entonces las fuerzas 
siempre estuvieron parejas. Carpio 
buscó, Ibarra buscó. Sobre el final pudo 
ser de cualquiera, pero no fue de nadie. 
Terminó 1-1 en un resultado que pare-
ciera ser negocio para ambos. 

Mercantil no perdió el invicto y HAF 
sigue entre los escoltas y a tiro, aun-
que ambos saben con certeza que más 
pronto que tarde, se volverán a ver. 

Triunfo de candidato
Comercio tuvo una noche necesa-

ria, de esas que hace rato no tienen los 
de Ralinqueo, una de esas que le confir-
man a los de verde que están de vuelta 
y que a cualquiera le pueden plantar 
cara. 

UOM, el rival de turno de Comercio, 
no fue un escollo simple ni mucho me-
nos. Tuvo que lidiar con la ausencia de 
Márquez y la pronta expulsión de Toro, 
pero si algo le sobra a los de Arce es  
amor propio y entrega, por eso con dos 
tantos de Vargas vencía a los de Ralin-

queo y lo condicionaba desde la figura 
total de Pablo Ramos. 

Pero Comercio siempre supo que el 
examen termina con el sonido del table-
ro electrónico, y la paciencia, sumada a 
la fe de Brandon Espinoza, le dieron un 
premio que valioso a los de verde y ne-
gro, es que a falta de cuatro minutos y en 
una ráfaga, Comercio, por el propio Es-
pinoza y por Lautaro Sánchez, dio vuelta 
la ecuación y alcanzó la línea de los trece 
puntos de HAF para mostrar por prime-
ra vez los dientes en el año. 

Agarró ruta
Camioneros, que venía de caer, ne-

cesitaba recuperarse para encarar un 
sprint final que será seguramente duro. 
Pero el rival de turno es ese que siempre 
pareciera un signo de interrogación en el 
horizonte. 

Pratt, que no levanta cabeza, quería 
en la última hora dominical llevarse un 
triunfo que vuelva a hacerlo sentir vivo, 
pero no lo logró. Este Camioneros fue 
demasiado para los de la colectividad 
que están evidentemente disminuidos. 
Fue 9-2 para el Camión, una noche tran-
quila y feliz con el regreso de Lucas Nelli 
después de una larga lesión. 

Ahora el elenco de Albarracín y Nieto 
deberá vérselas con Comercio, un cho-
que delicioso para medirse y afianzar las 
pretensiones de llevarse algo más. 

La competencia tendrá continuidad 
entre semana, el Miércoles 1 de Mayo, la 
actividad salonista vibrara al ritmo de su 
séptima fecha en la que mucho puede 
cambiar, pero hoy, por ahora, manda 
Galicia, para sorpresa de muchos, para 
alegría de algunos, para tener en cuen-
ta de que las caras de los protagonistas, 
sea cuál sea el orden, están más que cla-
ras y listas para el show. Que debe con-
tinuar…

FUTSAL
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MILEI: “LOS SALARIOS LE ESTÁN GANANDO A LA 
INFLACIÓN”

En una entrevista radial, dijo que la 
brutal caída de la actividad económi-
ca “ya es prehistoria” y pronosticó un 
repunte en el corto plazo. Como siem-
pre, se autoelogió y hasta aventuró que 
“sería muy divertido” ganarle a Cristina 
Krichner en la próxima elección pre-
sidencial. También le echó la culpa al 
Congreso por el ajuste en las jubilacio-
nes. 

El presidente Javier Milei renovó este 
domingo su costumbre de escupir para 
arriba. Esta vez, vaticinó que si las elec-
ciones presidenciales de 2027 fueran 
hoy, sería reelecto “con el 54 por ciento 
de los votos”, en una referencia obvia 
al triunfo de 2011 de Cristina Kirchner, 
a quien eligió –tras su retorno este fin 
de semana a los actos públicos– como 
su contrincante predilecta. “Sería muy 
divertido ganarle” dentro de cuatro 
años, se jactó Milei, y se dedicó durante 
buena parte del resto de su entrevista 
radial con Si Pasa, Pasa a criticar a la ex-
vicepresidenta: tildó su último discurso 
--en el que CFK criticó el plan motosie-
rra-- como de “una pobreza intelectual 
notoria” y hasta se mofó de que en el 
kirchnerismo “están nerviosos” por el 
desempeño de su gobierno.

En el mismo tono auto elogioso de 
la cadena nacional de la semana pasa-
da, Milei se vanaglorió además de que 
la inflación “está cayendo de manera 
notable” y hasta se animó a aventurar 
que “según el consenso de los analis-
tas” el próximo mes “estará con clari-
dad debajo de los 10 puntos”. 

En línea con el país de las mil ma-
ravillas que cree estar viendo, el Pre-
sidente sostuvo que “los salarios han 
empezado a ganarle a la inflación”. “La 
recomposición se está notando. En un 
principio, de manera leve, y ahora se 
va a notar con más intención”, agregó, 
contradiciendo todos los datos dispo-
nibles sobre el poder adquisitivo de los 
trabajadores de prácticamente todas 
las ramas productivas de la economía. 

“Si bien es cierto que estamos en el 
peor momento de actividad económi-
ca, la realidad es que eso ya es prehis-
toria ¿no? Vamos a estar mejor”, siguió, 
en la misma sintonía de encontrar 
“algunos indicadores positivos”, de la 
situación económica. Entre los secto-
res que señaló como protagonistas de 
la supuesta recuperación, enumeró a 
“la minería, petróleo, gas, agricultura”, 
pero no hizo ninguna referencia al sec-
tor de la industria dedicado al consumo 
interno. 

En otro tramo de la entrevista, Mi-
lei también respaldó con fuerza a su 
ministra de Capital Humano, Sandra 
Pettovello, y respaldó la propuesta de 
Alfredo Lijo para la Corte Suprema. 
También dio a entender que Eduardo 
Casal seguirá al frente de la Procura-
ción general.

Promesas para los jubilados 
El Presidente no pudo evitar refe-

rirse al ajuste brutal sobre las jubila-
ciones, aunque se dedicó a prometer a 
futuro que habrá una recomposición. 

PRESIDENTE

“Ahora para los jubilados ya viene la 
recuperación. Por eso envié ese DNU 
para que empiece a correr el ajuste 
por inflación, para recomponerles los 
ingresos a los jubilados. Al cierre del 

año terminan perdiendo 2 puntos del 
PBI. Entonces nosotros le estamos de-
volviendo un 1.6”, dijo. 

Luego, profundizó sus críticas al 
Congreso. “Yo no tengo la culpa que el 

Congreso me trabe las cosas y que bási-
camente se haya convertido la política 
en una máquina de impedir”, agregó 
sobre la fórmula que el Gobierno deci-
dió sacar vía DNU.
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HORÓSCOPO
Aries
24 de marzo - 20 de abril

Leo
23 de julio - 29 de agosto

Sagitario
22 de noviembre - 21 de diciembre

Tauro
21 de abril - 20 de mayo

Virgo
29 de agosto - 22 de septiembre

Capricornio
22 de diciembre - 21 de enero

Géminis
21 de mayo - 20 de junio

Libra
23 de septiembre - 22 de octubre

Acuario
22 de enero - 21 de febrero

Cáncer
21 de junio - 22 de julio

Escorpio
23 de octubre - 22 de noviembre

Piscis
22 de febrero - 23 de marzo

Si usted pretende cumplir con 

todos los objetivos, debería poner 

más entusiasmo en lo que hace. 

Evite relajarse, ya que podría 

perder cualquier oportunidad.

Ponga todo su entusiasmo para 

poder concretar las metas. Ante 

todo, deberá tener en claro qué 

es lo que quiere realmente y 

esforzarse por conseguirlo.

Sepa que hoy despertará con 

mucha energía y con ganas de 

encontrar la felicidad después de 

tanto sufrimiento. Aproveche que 

se sentirá más jovial que nunca.

Transitará un día fuera de lo 

común y podrá aplicar su lado 

más perceptivo y libre. Haga lo 

que haga, se sentirá espléndido. 

Nadie podrá opacarlo.

Momento oportuno para que 

empiece a creer en su imaginación, 

será indispensable para resolver 

cualquiera de los inconvenientes 

que aparezcan.

Transitará un excelente momento 

para poner todo su esfuerzo y 

apostar a las cosas materiales con 

las que siempre soñó. Gracias a su 

inteligencia lo conseguirá.

Antes de avanzar, primero deberá 

tener en claro a dónde quiere 

llegar. Sepa que contará con el 

empuje necesario para conquistar 

todo lo que desee.

Deje de cometer siempre el 

mismo error al desvalorizarse 

continuamente. Aunque usted no 

lo vea, sus méritos son muy bien 

reconocidos por la gente que lo 

rodea.

Después de tantos inconvenientes, 

sería óptimo que organizara 

adecuadamente su vida personal. 

Haga los cambios que crea 

necesarios comenzando por su 

hogar.

No quiera volver a vivir sus viejas 

historias, intente abandonar su 

pasado. Comience a sobrellevar 

el presente de otra manera y se 

sentirá menos angustiado.

Prepárese, ya que será una 

excelente jornada para concretar 

esos proyectos pendiente que 

hace tiempo tiene y se le dificultó 
alcanzar por su irresponsabilidad.

Será una jornada donde se 

enfrentará con demasiadas 

opciones y tendrá que decidir la 

más conveniente. Relájese y espere 

a mañana para la determinación.

UN BUQUE DE EEUU COMBATIRÁ LA PESCA 
ILEGAL EN AGUAS ARGENTINAS

El buque de la Guardia Coste-
ra de Estados Unidos llega por 
primera vez al país para realizar 
operaciones conjuntas con la Pre-
fectura en la Zona Económica Ex-
clusiva argentina. Refleja el acer-
camiento entre ambas naciones 
que fomenta el gobierno actual.

En el marco de un acercamien-
to en materia de defensa y seguri-
dad, el gobierno argentino recibe 
al buque Cutter James de la Guar-
dia Costera de Estados Unidos, en 
una visita que tiene como obje-
tivo realizar tareas de patrullaje 
conjunto con la Prefectura Naval, 
enfocadas en la prevención de la 
pesca ilegal en el límite de la Zona 
Económica Exclusiva en el Atlán-
tico Sur.

La llegada del Cutter James se 
produce semanas después de la 
visita de la general Laura Richard-
son, jefa del Comando Sur de los 
Estados Unidos, y de la adquisi-
ción por parte de Argentina de 
aviones caza F-16 a Dinamarca, 
equipados con tecnología militar 
estadounidense, por un monto de 
650 millones de dólares, eventos 
que reflejan la tendencia hacia el 
fortalecimiento de los lazos con 
Occidente que impulsa el gobier-
no argentino.

El buque, designado como 
WMSL 754, es uno de los más gran-
des y avanzados en tecnología de 
la flota de la Guardia Costera de 

ATLÁNTICO SUR

Estados Unidos. Esta será su pri-
mera visita a Argentina, lo que 
despierta elogios en la Armada y 
sectores militares del país. Según 
informó la Prefectura Naval, la 
llegada del Cutter James fue an-
ticipada por la ministra de Segu-
ridad, Patricia Bullrich, hace dos 
semanas.

Con una tripulación de 150 
hombres y mujeres, el buque rea-
lizará ejercicios conjuntos con las 
fuerzas argentinas, en una inicia-
tiva definida como “de coopera-
ción” entre ambas naciones. Se-
gún se informó, su misión abarca 
desde el combate al tráfico de 
drogas hasta la vigilancia de ac-

tividades de pesca ilegal en el At-
lántico.

El Cutter James, con base en el 
puerto de North Charleston, en 
Carolina del Sur, está equipado 
con una cubierta para helicópteros 
y vehículos aéreos no tripulados, 
como parte de sus instalaciones de 
apoyo a la aviación.
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GUÍA DE SERVICIOS

TELÉFONOS úTILES

FARMACIAS DE TURNO        

BARCAZA

FRONTERA

COTIZACIONES

Hospital R                 
Policía Provincial 
Policía Federal 
Bomberos voluntarios 
Clínica San Jorge 
Sumu 
Devensa Civil Municipal 
Defensa Civil Provincial 
Gas Camuzzi (emergencias) 
Gas Camuzzi 
Obras y Servicios S 
Dirección de Energía 
A.C.A. 
Gendarmería Nacional 
Prefectura Naval 
Policía Aeronáutica 
Base Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Municipalidad de Ush 
Subs. Municipal de Turismo 
Información Turística 
Gobierno de la Provincia

Policía 
Defensa Civil 
Bomberos de Policía 
Bomberos Voluntarios 
Comando de Operaciones 
Policía - Unidad Regional Nte 
Policía - Unidad de Det 
Policía - Unidad Prev 
Hospital 
Policía Federal 
Cooperativa Eléctrica 
Camuzzi 
Prefectura Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Gendarmería 
Secretaría de Seguridad 
Grúa ACA
Judiciales 
Cámara de Apelaciones 
Juzgado 
Juzgado YPF 

107 / 423200
421773 
422969
100 / 421333 
422635 / 421333 
421721 / 421930 
103 / 422108 
430176 / 422003 
0810 999 0810 
0810 555 3698 
421401 / 421329 
422295 
433455 
431800 
421245 
435909
431601 
421245 
435516 
422089 
432000 
0800 333 1476
421101 al 105

441108
103 / 424163 
100 / 433110
422457 
101 / 433104 
433101 
445650 
45023 / 025 
421258 / 107 
422988 
421777 
0810 999 0810 
422305 / 106 
420699
430748
431953
427379 / 377 
15567403 
 
443465 / 030
424694 
443027 / 028   

9:15 y las 3:00 horas

Página web oficial:
http://www.tabsa.cl/portal/index.
php/es/

Twitter:
https://twitter.com/_TABSA

Facebook:
https://www.facebook.com/TABSA

FARMACIA TOLHUIN

Lucas Bridges 245

Tel: 02901 492424

Fuente: Servicio Meteorológico Nacional

08:00 a 22:00 horas

Mínima 

6 ºc
Mínima 

5ºc
Mínima 

2ºc
Mínima 

6º c
Máxima 

9ºc
Máxima 

9ºc
Máxima 

8º c

DÓLAR

HORARIO DE 
ATENCIÓN

HORARIO DE ATENCIÓN

PESO CHILENO

RíO GRANDE

RíO GRANDE

TOLHuIN

TOLHuIN

uSHuAIA

uSHuAIA IS. MALvINAS

USHUAIA                             (02901) RÍO GRANDE                       (02964)

Compra
$1000,00

Venta
$1020,00

Venta
$ 0,0655

CLIMA

AUSTRAL

Tel: 421206

Belgrano 397

USHUAIA

Kuanip 540 

Tel: 431053

Compra
$0,0605

Máxima 

8ºc
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